
Por medio de la presente, el que suscribe,  Javier Marin Ortiz, con indicativo xe3vdk De la ciudad 
de Merida Yucatan,  me dirijo a ustedes para manifestar mi opinion en relacion A la consulta 
publica sobre el proyecto de concesion de las frecuencias de radioaficionados El cual considero 
que de aprobarse causaria daria como resultado la desaparicion de frecuencias Que actualmente 
utilizamos, entre otras cosas,  no solamente para comunicacion y esparcimiento, Si no tambien en 
labores de ayuda y apoyo en situaciones de emergencias por lad que ha atravezado Nuestro pais, 
como son desastres naturales, como son:  terremotos, huracanes, inundaciones, etc. 
En las que los radioafionados hemos colaborado y servido de gran apoyo para mantener 
comunicadas Poblaciones que han quedado aisladas, asi como a personas que han quedado sin 
noticias de Familiares, por ejemplo, en el terremoto de1985 donde la ciudad de Mexico quedo 
Practicamente Incomunicada, donde los Radioaficionados fuimos de evital ayuda,. 
 
Es por eso que tal como ustedes mismos los solicitaron en la presente consulta me permito 
hacerles llegar esta peticion para que no desaparezacan las frecuencias que hasta este momento 
nos permiten Interactuar, esto con el unico fin de no cuartar esta noble labor de la radioaficion 
mexicana que aonque Somos pocos los que la seguimos ejerciendo estamos llenos de un gran 
espiritu de convivencia y de Servir. 
 
Muchas gracias por la atencion prestada. 
Atentamente: 
Javier Marin. 
xe3vdk 

 


